

Volvió a su casa alcoholizado, agredió a su familia y terminó preso



El lamentable suceso ocurrió en una vivienda de calle Sargento Cabral, en Pueblo Diamante, cuando el agresor regresó totalmente alcoholizado, de acuerdo con lo que más tarde se comprobó en un dosaje que se le practicó.

En su denuncia, la pareja del atacante indicó que ni bien ingresó a la casa, golpeó a uno de sus hijos menores de edad y luego pretendió pegarle a ella, quien alcanzó a avisar al 911 de la situación que se estaba produciendo en la vivienda.

Hasta el lugar se desplazaron agentes policiales, quienes lograron frustrar cualquier otro hecho de mayores consecuencias. Los efectivos consiguieron reducir al agresor, lo subieron al móvil y trasladaron hasta la Comisaría 8ª, donde se le practicó un control de alcoholemia, el que arrojó 2,54 mg/l de alcohol en sangre.

En la dependencia se inició una causa por “Violencia de género” y “Lesiones” y quedó a disposición de la Justicia.

La imagen de la nota es ilustrativa.